Sujet : [INTERNET] usine de methanisation de Somain : odeur épouv antable

De: Michéle DROULEZ <micheledroulez@wanadoo.fr>

Date: 08/07/2020 15:05

Pour: pref-installations-classees@nord.gouv.fr

On nous a demandé notre avis sur la nouvelle extension de la ferme-usinede méthanisation de Somain : J'ai écrit et justifié mon refus dans le dossier mis à disposition par la préfecture en mairie de Somain.

S'il était besoin d'un argument supplémentaire vous devriez venir sentir la puanteur à laquelle nous sommes exposés, nous les proches voisins de la Rue Fernand, depuis ce matin. On a l'impression que la bâche du méthaniseur s'est de nouveau déchirée comme au début de la mise en service de cette installation. Après deux jours d'odeurs de gaz, c'est aujourd'hui une puanteur immonde qui a envahi au fil des heures nos habitations et m'incite à vous écrire de nouveau. Ou des travaux sonr en cours (il y a une grue qui s'active sur le site du méthaniseur), ou bien la bâche s'est déchirée, et nous subissons des odeurs épouvantables. Naturellement une fois de plus nous ne sommes informés de rien.

Je vous prie de croire en mes sincères saluatations.

M.Droulez

1 sur 1 15/07/2020 12:23